

VI.9. La forme :

Les pages intercalaires

Les titres de parties, de chapitres (et mêmes de l'introduction et la conclusion générales) sont inscrits au milieu d'une page blanche qui n'est pas numérotée mais comptabilisée.

Il faut utiliser la même taille de police et les mêmes caractères dans toutes les pages intercalaires.

La pagination :

Elle est comptabilisée à partir de la page de garde mais elle n'est inscrite qu'à partir de la deuxième page de l'introduction.

Les tableaux et les graphiques

Ils doivent être clairs et accompagnés de titres et de légendes. Les numéros de tableaux et de graphiques doivent être dans un ordre numérique (1, 2, 3, 4, etc.)

Ordre de présentation d'un mémoire

La couverture (page de garde)

Une feuille blanche

La page de garde (identique à la couverture)

La dédicace (une page)

Les remerciements (une page)

Le sommaire

L'introduction générale (précédée d'une page intercalaire)

Partie théorique (précédée d'une page intercalaire)

Partie pratique (précédée d'une page intercalaire)

Conclusion générale (précédée d'une page intercalaire)

Bibliographie générale (précédée d'une page intercalaire)

Table des matières

Résumé en français

Résumé en arabe

Résumé en anglais

Annexes (précédées d'une page intercalaire)

Remarques :

-Si le mémoire se compose de plusieurs volumes, il faut mentionner le numéro de chacun sur la couverture. La couverture est la même sur tous les volumes. Le sommaire doit apparaître au début de chaque volume. Par contre, dans les volumes suivant le volume 1, la page de garde et le sommaire ne sont pas paginés et ne sont pas comptabilisés.

-Dans un mémoire de master,

L'introduction générale comporte entre 3 et 4 pages.

La partie théorique comporte entre 25 et 30 pages.

La partie pratique comporte entre 30 et 50 pages.

La conclusion générale entre 3 et 4 pages.